

一緒に話そつ!

路線バスや生活交通のこと

私たちの暮らしを支える路線バスなどの生活交通の現状について、今月号からシリーズでお伝えします。



みなで 《氏名》皆出 のろう

乗り物大好きな小学生
ばす兄の弟



みなで 《氏名》皆出 ばすを

バスの運転手
のろうくんの兄



つぎまた 《氏名》次又 ノッテ

バス通学する小学生
のろうくんの同級生



い　い 《氏名》伊井 まちよ

のろうくんのご近所さん
市役所で生活交通を担当



ばす兄!おばあちゃんの家にバスで行こうと思ったけど、**バスっていっぱい走ってない**んだね。



バスに乗る人が少ないってことさ。
たくさん的人が乗ってくれたら、もっとバスを走らせていると思うんだけど。



そういうばす、学校に行く時のバスには小学生や中学生がたくさん乗っているけど、**大人ってあまり見ない**わ。



私が子どもの頃は、通勤にバスを使う人が多かったと思うんだけど、今はほとんどの家にマイカーがあるような時代だから、**大人の利用は少ない**わね。



いっぱいバスを走らせたら、いっぱい乗ってくれるかな?



バス会社の経営状況が厳しいから、いっぱい増やすのは難しいと思うわ。



「けいえいじょうきょう」って何?



「お金のやりくり」って言えばいいかな。やりくりがとっても厳しいってことね。**バスのお客さんからもらう運賃よりも、バスを走らせるためのお金の方がいっぱいかかる**っているの。



あっ、ばす兄が時々「今月は給料よりもローンの支払いが多くてキビシ~!」っていうのと同じ?



アハハ…。もうお金よりも使うお金が多くて、お金が足りないってところ同じね。



オホンっ!まじめな話をするぞ。**足りない分のお金って、どうしてる**と思う?



私は、おこづかいが足りないときは、お母さんに理由を言ってもらってるよ。



そうね。バスも同じようなものよ。バスの場合は市が**補助金**っていうお金を出しているの。ノッテちゃんの通学とかね、**市民の生活の足を守るために**だから、市のお金を使っているのよ。



補助金って、**おぎな**補って助けるお金って書くやつでしょ。なるほどお。



バスを運転しているオレが聞くのもなんだけど、いくらくらい**補助金**って出ているの?



およその金額で言うと、昨年度で約1億2,000万円。金額が大きすぎてわかりづらいから。市民1人当たりでいうと約2,600円。赤ちゃんからおじいちゃん・おばあちゃんまで全員の平均でね。



ボク、あんまりバスに乗っていないけど、平均するとそういうことになるの~!?



そう。市のお金はみんなで大切に使わなきゃいけないでしょ。だからね、**みんなで話し合って考えていきたい**って思っているの。



今は、走れば走るほど足りないお金が増えちゃうから、**乗らないとバスが走らなくなる**とか、**乗つてもらうにはどうしたらいいか**とか、**みんなの足をどう守っていくか**とかだね。



ボク、大きくなったらバスで高校とか行きたいから、なくなったら困るう~!!

それならば…

これから毎月みんなで
一緒に話そつ!
路線バスや生活交通のこと



問合先 都市整備課 計画係 ☎552-1511

